



A Paris le : 7 juillet 2017

Monsieur le Ministre d'Etat
en charge de la
Transition Ecologique et Solidaire
246 boulevard St Germain
75007 PARIS Cedex

Ref : JH/LJ_17139

Objet : Transfert des agents « sécurité routière » vers le ministère de l'Intérieur

Comité technique ministériel du 6 juillet 2017

Monsieur le Ministre,

Après que nous vous ayons saisi par courrier le 9 juin dernier, puis sensibilisé sur les dimensions politiques et sociales liées à la question du transfert des agents assurant des missions « sécurité routière » vers le ministère de l'Intérieur, vous avez annoncé lors du CTM du 6 juillet la signature prochaine d'un courrier ouvrant la voie d'un examen « au cas par cas » des situations individuelles des agents qui ne seraient pas « volontaires ».

Comme nous l'avons exprimé auprès de la Secrétaire générale après votre départ, FORCE OUVRIERE ne saurait considérer cette mesure comme une avancée, mais bien l'ouverture d'un dispositif au caractère arbitraire et plaçant les agents en situation de concurrence potentielle.

Aussi, restant par ailleurs convaincue de la nécessité du report de l'échéance du 1^{er} janvier 2018, FORCE OUVRIERE porte auprès de vous l'exigence d'un engagement de maintien en sur-effectif dans leur structure actuelle pour les agents non-volontaires. Le ministère de l'Agriculture l'avait écrit à l'occasion du transfert des effectifs « environnement », vos agents ne comprendraient pas que vous ne vous engagiez pas au même niveau.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de ma parfaite considération.

Le Secrétaire général

Jean Hédou

Copies :

Madame la Ministre déléguée en charge des Transports

Madame la Secrétaire générale du MTES